

## Venezuela, un país en constante cambio y retos

Salto



Publicada el: 16/01/25	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 92	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/venezuela-un-pais-en-constante-cambio-y-retos\\_14738.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/venezuela-un-pais-en-constante-cambio-y-retos_14738.php)



*Salto*

*Venezuela, un país en constante cambio y retos*

**Venezuela: Un país en transformación ante nuevos desafíos.**

### **La Crónica de una Crisis: Venezuela Bajo el Régimen de Maduro**

Por Cecilia Eguiluz Venezuela, un país que en tiempos pasados se erguía como símbolo de prosperidad en América Latina, ha caído en un régimen que muchos consideran dictatorial.

La concentración del poder, la realización de elecciones fraudulentas y las sistemáticas violaciones a los derechos humanos son elementos que caracterizan al gobierno actual, encabezado por Nicolás Maduro y sus aliados. A pesar de contar con las mayores reservas de petróleo del mundo, el país enfrenta una crisis económica sin precedentes. La hiperinflación, la pobreza extrema y la escasez de alimentos y medicinas han transformado la vida diaria en una lucha constante por la supervivencia. Esta catástrofe no es casual, sino consecuencia de políticas erráticas, corrupción desmedida, violencia estatal y la expropiación de empresas productivas que han arrasado con la capacidad del país para sostenerse.

### **Desmantelamiento de la Democracia**

En el ámbito político, el régimen ha desmantelado sistemáticamente los principios democráticos. Las elecciones en Venezuela se han convertido en una farsa: organismos internacionales y observadores independientes han denunciado irregularidades evidentes, que van desde el control absoluto del Consejo Nacional Electoral por parte del oficialismo hasta la manipulación descarada de los resultados. Paralelamente, el gobierno ha puesto en marcha una represión violenta contra aquellos que osan disentir. Informes de organismos como la ONU y Human Rights Watch indican que las fuerzas de seguridad venezolanas han llevado a cabo ejecuciones extrajudiciales, torturas y detenciones arbitrarias. Activistas, periodistas y líderes opositores son perseguidos y encarcelados por expresar opiniones críticas. Estas violaciones a los derechos humanos no son incidentes aislados, sino parte de una política de Estado diseñada para sofocar cualquier forma de disidencia.

### **Narrativas Oficiales y Crisis Humanitaria**

El discurso oficial del régimen intenta justificar su permanencia en el poder al culpar a "ataques externos" y sanciones internacionales. Sin embargo, esta narrativa no logra ocultar las profundas fallas internas que han llevado al país a una crisis humanitaria de magnitudes catastróficas. Millones de venezolanos se han visto obligados a abandonar su tierra natal en busca de un futuro mejor, formando una diáspora que es reflejo del colapso de un sistema incapaz de garantizar lo más básico a su población. Llamar dictadura al régimen venezolano no es un término exagerado, sino un reconocimiento de la realidad: las instituciones están controladas, la voz del pueblo ha sido silenciada y el sufrimiento de millones se utiliza como moneda

de cambio político, mientras que las elecciones son fraudulentas.

## Reflexiones en Uruguay

En Uruguay, a pocos meses de que el Frente Amplio asuma su cuarto periodo de gobierno, persisten dirigentes como Juan Castillo, del Partido Comunista, quienes consideran legítimo al gobierno venezolano, argumentando que los venezolanos apoyan y votan a Maduro.

Este tipo de pensamiento, carente de objetividad y cargado de ideología, no debe pasar desapercibido, pues refleja una peligrosa desconexión con la realidad.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes



*Venezuela un país en constante cambio y retos*

## Tags

*organismos, internacionales, violaciones, venezuela, fraudulentas, humanos, derechos, consideran, humanitaria, llevado, gobierno, elecciones*

## Noticias relacionadas

---

**5.0 \*** *Uruguay se une a más de 30 naciones en una firme declaración denunciando las graves violaciones a los derechos humanos en Venezuela*

---

**3.6 \*** *Uruguay intensifica esta semana su postura al presentar una ampliación de la denuncia contra Venezuela por presuntos delitos*

de lesa humanidad

**4.0 \*** *El impacto devastador del conflicto en Gaza: cerca del 70% de las víctimas son niños y mujeres*

**4.9 \*** *Venezuela impone una elevada sanción económica a Tik Tok debido a peligrosos retos virales*

**4.2 \*** *Estados Unidos impone sanciones a integrantes del Consejo Electoral y del Tribunal Supremo en Venezuela*

**4.8 \*** *Omar Paganini alerta sobre la complejidad de visitar Venezuela en la actualidad*

**4.4 \*** *Uruguay y un grupo de 30 naciones hacen un urgente llamado a terminar con el "uso desmedido de la fuerza, la violencia política y el acoso" en Venezuela*

**4.4 \*** *Defendiendo los derechos humanos: la respuesta del Frente Amplio a las palabras de Lucía Topolansky*

**4.2 \*** *Luis Lacalle Pou en la Onu: Firme condena al régimen venezolano y un llamado a proteger los derechos humanos*

**5.0 \*** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo